

El primer contacto que tendrá el cliente con nosotros será a través de una llamada telefónica o por el correo electrónico que encontrarán en nuestra página web para poder tener una reunión presencial en la que proporcionaremos toda la información que ellos requieran. Una vez realizado este primer encuentro, antes de comenzar con todo el proceso de instalación, acudiremos al centro para poder hablar en persona y poder hacer el encargo de nuestro servicio, de esta manera el trato será más natural y les podremos ayudar durante todo este proceso previo. Además requerirán de formaciones en las que nosotros también estaremos, acompañándolos durante todo el proceso.